
 

 

 

 

 

 

  

 ７月１５日（土）に令和５年度第２回学校運営協議会が六中の会議室で開催されました。第１回

５月２０日（土）以降の学校が取り組んできたことの報告、学校評価（前期）についての報告を行

い、委員の方々からご意見をいただきました。これらの内容を以下に紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

  

 

令和５年７月２０日 

第２号 

市川市立第六中学校学校運営協議会 

  

 令和５年度 第２回学校運営協議会開催 

【第２回学校運営協議会】 

１ 学校長あいさつ（植木校長） 

２ 会長あいさつ（立原会長） 

３ 報告（鈴木教頭） 

  ・５月２８日(日)体育祭 参観のお礼 

  ・６月２１日(水)プール清掃 

  ・６月３０日(金)生徒総会 

・主な行事等 

４ 協議 

  ・学校評価（前期）について（植木校長） 

  ・各委員より 

５ その他 

  ・ブロック協働会議について 

  ・市川市社会福祉協議会「交通遺児援護基金」

について 

 

 



５月２８日(日)体育祭 ３年生 ローハイド      学級旗 

  
                         生徒会本部役員、議長団、委員長、部長 等 

  
 

  
 

  
○その他にも、学校ホームページによる情報発信について、委員の皆さんにお伝えしました。 

 

 
限られた時間のなかでしたが、委員の皆さんからいただいたご意見を一部お伝えします。 

○体育祭の「全員リレー」は、それぞれのクラスで工夫して助け合っていてとても良かった。全員で走れた喜びがあ

ったと思う。採点など係の動きがスムーズで良かった。 

○地域学校協働活動として、見守り活動など、できることを協力していきたい。 

○その他にも様々なご意見をいただきました。多くの方から六中の生徒を見守っていただける温かいメッセージをい

ただきました。「学校評価（前期）について」は委員の皆さんからいただいたご意見を踏まえ、今後、保護者の皆

様にお伝えしていく予定です。次回の学校運営協議会は１０月に開催予定です。協議会の内容や委員の皆さんから

の貴重な情報やご意見をお伝えしていきますので、次号もご覧いただけたら嬉しく思います。 


